

Zeitungsbericht von:

Tony Amrein, Mühlestrasse 13, 6313 Edlibach

Datum 19.01.2025

71. Generalversammlung der Männerriege Menzingen

An der 71. Generalversammlung im Restaurant Ochsen konnte Präsident Franz Staub 48 Männerriegler sowie 6 Gäste aus den anderen Riegen des STV Menzingen begrüßen. Nach einem feinen Nachtessen wurden die statutarischen Geschäfte zügig abgewickelt. Im Jahresbericht blickte der Präsident auf ein erfolgreiches Vereinsjahr zurück. Das Jahresprogramm bietet nebst den Turnstunden in der Halle ein abwechslungsreiches Angebot. So wurde der vielfältige Betrieb der Schuler Weine in Seewen besucht. Die Firma gibt es seit 330 Jahren und wird in der elften Generation geführt. Nach der interessanten Führung rundete eine Wein-Degustation den Besuch ab. Riegenleiter Heiri Schuler nahm mit 15 Männern am Männerturntag in Samstagern teil, wo man den sehr guten zweiten Platz erreichte. Auch im Sommer war man nicht untätig, standen doch nebst einem Orientierungslauf durch Menzingen auch eine Abendwanderung auf dem Programm. Gody Christen führte auf der Bergtour anfangs August die Männerriege auf den Wissigstock und den Engelberger Rotstock. Die Kameradschaft konnte aber auch am Grillabend auf dem Ochsegutsch gepflegt werden. Der jährliche Vereinsausflug führte diesmal in die Region Hegau und in den Südschwarzwald. Das OK mit Max Mahlstein und Tony Amrein hatte wie immer ein interessantes Programm zusammengestellt, das den 30 Teilnehmern auch kulinarisch einiges bot.

Die Dienste der Männerriege sind aber auch als Helfer immer wieder gefragt. Sie leisteten am Moränencup ihren Beitrag zum erfolgreichen Anlass. Am 7. Juli fand das Innerschweizer Schwingfest in Menzingen statt. Die Männerriegler trugen mit vielen Arbeits-Stunden beim Aufbau, beim Fest selbst und beim Abbau zum Erfolg des ISAF bei. Auch an der Menzinger Chilbi war die Männerriege wieder mit dem Pizzaofen zugegen. Am Turnerchränzli war die Riege der Männer sowie der Senioren jeweils mit einem Programm auf der Bühne präsent.

Das Traktandum Wahlen war schnell erledigt, stellten sich doch alle Vorstandsmitglieder für eine weitere Amtsdauer von zwei Jahren zur Verfügung. Franz Staub als Präsident sowie Alex Gadiant, Andy Flütsch, Heiri Schuler und Walter Bhend. Als neuer Revisor wurde Svend Capol zusammen mit Beat Weiss gewählt. Die Jahresrechnung schloss dank den vielen Helfereinsätzen mit einem Plus ab. Bei den Ehrungen wurde Max Mahlstein für seine langjährige Tätigkeit als Leiter der Senioren und Mitglied des Reise-OK zum Freimitglied ernannt. Als Tagungsältester konnte Josef Hegglin, seit 53 Jahren Mitglied, geehrt werden. Er ist der lebende Beweis dafür, dass Turnen jung erhält, nahm er doch mit seinen 94 Jahren noch jeden Mittwochabend mit seinen Senioren-Kollegen am Training in der Turnhalle und am anschliessenden Hock im Restaurant teil.

Für die Männerriege Menzingen
Tony Amrein

Legende zum Foto:

Die Männerriege auf ihrem Herbstausflug in den Südschwarzwald.
Foto: Walter Bhend

